



---

## La réponse de Dieu à nos angoisses et nos peurs

Depuis les origines de notre planète l'existence humaine est un patient combat que chacun doit mener pour vivre, parfois malheureusement pour survivre !

Le bonheur n'est jamais un acquis. Il est à rechercher et construire quotidiennement dans un monde où la puissance des ténèbres semble dominer.

Le découragement, l'indifférence, la fatalité, la révolte sont de redoutables tentations.

C'est dans la nuit que survient la naissance de Jésus.

Là où les « Grands » de l'époque ne l'attendaient pas, de simples bergers sont guidés pour lui rendre visite.

Cet événement majeur dans l'histoire humaine éclaire nos raisons de vivre. La nuit devient belle et pleine d'espérance.

Désormais, l'Emmanuel, Dieu est avec nous pour mener avec courage et détermination le combat d'une vie meilleure pour tous. En partenariat avec de nombreuses associations les chrétiens suivent ce chemin de la solidarité ; à l'occasion de Noël notre attention se porte sur le logement : « un toit », des toi...

Nous ne serons jamais assez nombreux à devenir les messagers de la joie de Noël.

Pour un monde meilleur, Dieu compte sur nous, comptons sur lui !

Evreux, le 3 décembre 2010

+ Christian NOURRICHARD  
Evêque d'Evreux